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8. GA-Sitzung, Samstag, 18. November 2023, 10:30 Uhr, Seminarzentrum Raach 

Anwesend: Kurat Patrick Hofer; Brigitte Dobner, Rupert Esberger, Brigitte Foramitti, Christian 

Grafl, Markus Handler, Gertrude Klausner, Hubert Patek, Christine Rohorzka, Matthias 

Schimmel 

 

TAGESORDNUNG: 

1) Feststellen der Beschlussfähigkeit 

2) Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls der 7. GA-Sitzung 

3) Bericht aus PGR (Christian)  

4) (allfällige) Berichte aus VVR/Arbeitskreisen  

5) Aktualisierung der Verantwortlichen AK und Gruppierungen der EK (Bitte Martin um 

rechtzeitige Bekanntgabe von Terminen für Vekündzettel)  

6) Einzelthemen  

a) Dank an Gemeinde für Finanzierung GZ  

b) Preise Miete GZ anpassen? 

c) künftige Aktivitäten des GA (Stammtisch, Generationentreff, Ansprechperson beim 

Pfarrkaffee, ...)  

d) Fragen an AK Bau und Finanzen: Gitter zum Kirchenvorplatz (Fußballtor)? Sitzbänke an 

der Wand zur Kirche mit Blick auf Kinderspielplatz? PV-Anlage auf Kirchendach?  

e) Angebot für „digitalen Stammtisch“ (Hans Hudribusch)  

f) Gospelkonzert Andrew Young in de Kirche 

7) Termine für GA-Sitzungen bis Sommer 2024  

8) Schlussgebet 

 

 

Ad 1) Feststellen der Beschlussfähigkeit 

Beschlussfähigkeit ist gegeben. 

Ad 2) Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls der 7. GA-Sitzung 

Gegenüber der per Mail übersendeten TO kommen unter Pkt.6  noch zwei Themen hinzu. 
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Ad 3) Bericht aus PGR (Christian)  

Sitzung vom 18.10.:  

Rücktritt Franz Schieraus; er hat den Vorsitz des GA der Domgemeinde zurückgelegt. Michael 

Pichler hat diese Funktion übernommen. Reinhard ist nach wie vor Vorsitzender des 

(Gesamt)PGR. 

Statt Edith kommt Uli. 

David organisiert die Terminkoordination 2025. 2024 steht schon. 

Schutzkonzept gegen sexuellen Missbrauch: R. Pichler übernimmt die Erstellung des 

Konzepts für die Pfarre. Wenn jemand mitarbeiten möchte, möge er/sie sich bei Hr. Pichler 

melden. 

Familienmessen: in der Propstei nicht vorhanden. Eine Messe mit Beginn 10 Uhr wird 

überlegt. Zusätzlich zu den bestehenden in den Teilgemeinden? Felician übernimmt die 

Koordination. In der EK wurde es bereits im Liturgiekreis besprochen. Wir werden unsere 

Messe von 9:15 Uhr nicht auf 10 Uhr verschieben. 

Nächster PGR: 18.3.2024 

Ad 4) (allfällige) Berichte aus VVR/Arbeitskreisen  

Aus der EK ist niemand im VVR 

EK Ball: 13.1.2024 

AK Ehe und Familie: ist noch aktiv. Patrick wird zu einem der nächsten Termine 

dazukommen.  

Fotograf für Erstkommunion: Hr. Bauer zieht sich zurück. Günther Senn soll angefragt 

werden 

Generationentreff: Brigitte F. zieht sich zurück. Johanna Rohorzka kommt ins Team und hilft 

mit. 

Ad 5) Aktualisierung der Verantwortlichen AK und Gruppierungen der EK (Bitte Martin um 

rechtzeitige Bekanntgabe von Terminen für Vekündzettel)  

Martin erstellt die Verkündzettel für den Schriftenstand und bittet um rechtzeitige 

Bekanntgabe von Terminen. Christian wird die Bitte an alle Arbeitskreise weiterleiten. 

Christian liest die aktuellen Verantwortlichen vor – Daten sind aktuell. Neu dazu kommen 

Chor/Firmung/Erstkommunion  
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Ad 6) Einzelthemen  

a) Dank an Gemeinde für Finanzierung GZ  

Die letzte Rate wurde im Nov.2023 bezahlt. Wie soll den Unterstützern gedankt 

werden? Eine Info an die Spender die den Dauerauftrag noch nicht storniert haben 

soll erfolgen. 

Wir sind noch nicht schuldendfrei. Es sind noch 9 Raten zu 3.500€ für die Heizung 

offen. In Summe sind wir mit ca. 70.000€ im Plus. Am Tagesgeldkonto sind ca. 

15.000€  

 

Ein Dankfest mit Konzert und Büfett soll organisiert werden. Als Musiker soll der 

rappende Mönch Hr. Manuel Sandesh angefragt werden. Als Termine wären 

19./20./27. April 2024 möglich.  

Ein postalischer Dankbrief mit Einladung zum Fest wird von Christian erstellt. Lisl 

Grafl hat die aktuelle Spenderliste.  

b) Preise Miete GZ anpassen? 

Dauermieter ab 09/2024 anpassen 

c) künftige Aktivitäten des GA (Stammtisch, Generationentreff, Ansprechperson beim 

Pfarrkaffee, ...)  

Ansprechperson Pfarrkaffee: wird auf die TO im März verschoben. 

Sinn war es, dass nicht nur der „Kopf“ des Gem.Ausschuss sichtbar ist sondern das 

gesamte Team.  

Bei den bisherigen Pfarrcafes sind fast keine Anliegen an die GA-Mitglieder 

gekommen. Viele Leute wenden sich direkt an Christan. 

Stammtisch: 1. Freitag im Monat von Mai bis Oktober. Es sollen keine Termine 

ausfallen. Bitte alle mitmachen. Bei der nächsten Sitzung werden die Termine unter 

dem Team aufgeteilt. 

Brigitte F. wird eine Liste mit den genauen Aufgaben und benötigten Mengen 

erstellen. 

Generationentreffpunkt: wird gut angenommen; alles in Ordnung 

d) Fragen an AK Bau und Finanzen: Gitter zum Kirchenvorplatz (Fußballtor)? Sitzbänke 

an der Wand zur Kirche mit Blick auf Kinderspielplatz? PV-Anlage auf Kirchendach?  

 Netz hinter Tor: damit die Bälle nicht auf den Kirchenplatz fallen wäre ein Netz 

super. Arbeitskreis Bau und Finanzen wird es besprechen. 

 Sitzbänke vor der Kirche gehören gestrichen 

 Sitzbänke auf dem Weg vom GZ zur Seitentüre? Wird fluchtwegtechnisch nicht 

möglich sein. 

 Rampe für den Haupteingang? Barrierefrei kommt man über den Seiteneingang 

hinein. Eine Rampe würde fast den ganzen Kirchenvorplatz einnehmen wg. 

Steigung/Winkel   

 Sonnenschutz bei Erntedankfest für Minis: ist bereits besprochen und soll 

kommen 

 PV-Anlage: am Dach des GZ lt. Baumeister nicht möglich (zu schwer). Am 

Kirchendach wg. Denkmalschutz nicht möglich lt. §20 
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Mit einem Anwalt soll eine Beschwerde beim Bundesdenkmalamt eingereicht 

werden. Kann bis zu 2 Jahre dauern. Es gibt einen inneren und einen äußeren 

Denkmalschutz. Der innere wird nicht angegriffen. Nur außen. Ein Eternitdach 

steht unter Denkmalschutz?? 

Solarziegel wären möglich. Die Statik müsste beachtet werden.  

Auf dem Übergang GZ zur Sakristei wäre die PV möglich. Allerdings ist die Fläche 

zu klein.  

Einstimmiger Beschluss: der AK Bau u. Finanzen soll sich damit befassen. 

 2. Schaukel wird immer wieder angefragt von div. Leuten. AK B+F wird klären. 

 

e) Angebot für „digitalen Stammtisch“ (Hans Hudribusch)  

Für ältere Personen (70+) die EDV-affin sind. Hr. Hudribusch könnte zum Pfarrcafe 

oder Generationentreffpunkt eingeladen werden.  

f) Gospelkonzert Andrew Young in der Kirche 

Konzerte in der EK sind generell möglich. Die Musiker müssen informiert werden 

(Akustik), dass die EK keine klassische Kirche ist. Markus wird die Koordination 

übernehmen. Patrick wird die Info an die Dame per Mail weitergeben. 

Sonstiges: 

- Immer wieder kommt die Anfrage ob interne Mitarbeiter oder für kirchliche 

Veranstaltungen der Saal mietfrei ist. Wenn es eine Aufstellung mit den Personen 

und Inhalten gibt, wäre es möglich. Dzt. allerdings nicht vorhanden. 

Eine Idee wäre, ein gratis Tag für Dauermieter. 

Das Thema wird auf die Tagesordnung genommen, wenn der Punkt „Preiserhöhung“ 

besprochen wird. 

- EK-Kochbuch. Gibt es noch irgendwo Restbestände? Meisi soll gefragt werden. 

Ad 7) Termine für GA-Sitzungen bis Sommer 2024  

Nächste Sitzung: 22.3.2024, 19:45 GZ 

Ad 8) Schlussgebet 

 

Ende 12:12 Uhr 

F.d.P. Brigitte Dobner 5.12.2023 

 

 

 

 

 


